



**Vodafone
Foundation**

INSTANT NETWORK TRASLADA SU SEDE A BARCELONA

- **El programa, dependiente de la Fundación del Grupo Vodafone, busca poner la conectividad al alcance de las personas y de las comunidades humanitarias en los lugares más desfavorecidos de todo el mundo**
- **En su último proyecto ofrece conexión de internet móvil gratuita y cargadores de batería a los refugiados en Grecia gracias a su solución InstantCharge**

Barcelona, 10 de febrero de 2016.- La Fundación Vodafone ha anunciado el traslado a Barcelona de la sede de Instant Network, una iniciativa global que tiene como objetivo llevar conectividad a los lugares más desfavorecidos y a afectados por catástrofes naturales y crisis humanitarias. A partir de esta semana, el programa Instant Network se instalará en las oficinas de Vodafone en Barcelona, un traslado que refuerza el compromiso con Cataluña y con la Fundación Mobile World Capital y que abre las puertas a la colaboración con las instituciones y las empresas catalanas en el desarrollo de nuevas soluciones.

La iniciativa Instant Network se nutre de empleados voluntarios procedentes de todas las operadoras de Vodafone del mundo. En las últimas semanas se ha iniciado una nueva campaña de captación para añadir nuevos voluntarios a los más de 50 activos actualmente, un equipo que será desde ahora coordinado desde Barcelona.

Proyectos de Instant Network

Instant Network lleva desde 2011 trabajando en una solución que permite ofrecer conexión móvil inmediata en situaciones de catástrofe. Este equipo portátil de emergencias, que dio nombre posteriormente a toda la iniciativa global, ha sido especialmente diseñado para dar soporte a las organizaciones que prestan ayuda a poblaciones afectadas por desastres naturales. Así, Instant Network se ha desplegado en los lugares más afectados por las catástrofes de Filipinas, Vanuatu o Nepal.

Otro de los proyectos que ha desarrollado también Instant Network es la solución InstantClassroom, una “escuela digital en una caja” que puede instalarse en pocos minutos para ofrecer a los niños y jóvenes en campos de refugiados la oportunidad de continuar su educación. Estas unidades pueden operar sin necesidad de conexión a internet o a la corriente eléctrica y ya han llegado a lugares de Kenia, Tanzania, República Democrática del Congo y Sudán del Sur.

InstantCharge

En respuesta a la crisis de refugiados en Grecia, el equipo de Instant Network ha iniciado un despliegue especial en los principales centros de acogida y oficinas de registro del país para que los desplazados puedan tener acceso a datos móviles y batería de forma gratuita.

En concreto, se han instalado en las costas griegas 6 estaciones InstantCharge para cargar terminales de forma segura. Cada estación, diseñada para operar en exteriores en condiciones atmosféricas adversas, puede cargar hasta 66 teléfonos móviles simultáneamente. El sistema incluye además cables y

adaptadores para todo tipo de terminales. Más de 35.000 refugiados se han conectado a la red o cargado sus móviles con InstantCharge en Grecia desde Noviembre de 2015.

Adicionalmente, en estos puntos de carga se ha desplegado WiFi vía satélite. De este modo, los refugiados pueden mantener el contacto con sus familiares, acceder a información sobre su traslado y recibir apoyo en forma de dinero o billetes de barco y tren.

Sobre la Fundación Vodafone

La Fundación Vodafone invierte en las comunidades en las que opera Vodafone y está en el centro de una red de programas de investigación social global y local. En los países en los que Vodafone opera la inversión social es desarrollada por las 28 Fundaciones Vodafone y sus programas de acción social. Estos programas están dirigidos y elegidos por el Patronato de cada Fundación y reciben financiación de la Fundación Vodafone en Reino Unido así como de las operadoras locales de Vodafone.